

DATUM:

18.03.2019

Geben & Nehmen stellt sich vor

Möglichkeiten der unentgeltlichen Nachbarschaftshilfe im Raum Königswinter sind Thema eines Informationsabends der VHS in Kooperation mit dem Verein Geben & Nehmen. Der Verein gibt Einblicke in seine vielfältigen und unentgeltlichen Aktivitäten. Das Wesentliche – die Mitglieder des Vereins helfen sich gegenseitig – Hilfen ohne Geld. Der Verein vermittelt. Nur die verbrauchte Zeit wird festgehalten. Und alles geschieht ehrenamtlich und unentgeltlich! Wer mehr wissen möchte, ist herzlich eingeladen zur Veranstaltung am Mittwoch, 27. März 2019 in der Zeit von 19.00 Uhr bis 20.30 Uhr nach Königswinter ins Haus Bachem. Die Veranstaltung ist entgeltfrei.

Eine Anmeldung unter vhs@koenigswinter.de oder telefonisch unter 02244/889-207 ist wünschenswert.